
令和 4年度米沢市衛生組合連合会役員総会議事録

1。 開 催 日時

令和 4年 5月 25日 (水) 午後 3時 00分～午後 4時 00分

2。 場   所

ホテルモントビュー米沢4階 吾妻の間

3.出 席 者

役 員 35名 /57名 (別紙のとおり)

来 賓 4名 大河原副市長、齋藤市議会副議長、山口健康福祉部長、安部市民環境部長

事務局 5名 環境生活課 :石黒課長、富取課長補佐、齋藤主査、太田主査、神村主任

4。 総会の効力

議決権 57に対し、過半数を上回る35名の出席であるため、総会は成立している。

(米沢市衛生組合連合会規約第 11条の3)
会議の議事は、役員の現在数の過半数の出席をもって成立し、出席者の過半数の同意をもって
決するものとし、可否同数のときは議長の決するところによる。

5.議4 事

【議長の選任】

議長の選任方法を議場に諮ったところ、事務局一任となったため、事務局より中部支部長
の綿貫藤雄氏を推挙し、承認された。

【第 1号議案 令和 3年度事業実績報告について】

事務局から説明を行い、議場に諮ったところ、全会一致で承認された。

【第 2号議案 令和 3年度収支決算及び監査報告について】

事務局から説明、監事から監査報告があり、質疑の後、議場に諮ったところ、全会一致で

承認された。

<質疑>
米衛連会費が、世帯数×100円で計上されているが、東部支部では支部会費も含めた世
帯数×130円で納付している。会計上どのような処理としているのか。
⇒米衛連の会費は 100円 ×世帯数である。差額の 30円 については支部からの預 り金であ

るため一般会計とは別の取扱いとしており、後日30円 ×世帯数分を支部あてに返金し
ている。

【第 3号議案 令和 4年度事業計画 (案)について】

事務局から説明を行い、議場に諮ったところ、全会一致で承認された。

【第 4号議案 令和 4年度収支予算 (案)について】

事務局から説明を行い、質疑の後、議場に諮ったところ、全会一致で承認された。

<質疑>
きれいな川で住みよいふるさと運動はどのように予定しているか
⇒実施判断はまだできていないが、今年度も支部や地区での活動としてお願いしたいと考

えている (全体活動は中止する)。 但し、支部や町内会の活動を妨げる趣旨ではないので、

河川の機能等が維持できるように積極的な活動を検討してほしい。

6。 その他



(1)事務局からの報告

① 今年度も健康教室は中止する (健康課)

健康課の出前講座は受け付けるが、実施時期の新型コロナの感染状況等をみながらに
なることを承知いただきたい。

② 食育展示の紹介 (健康課)

6月 1日 よリナセBAや市内商業施設において、食育関連の展示・イベントを行う。
③ 婦人協力支部長・班長について (環境生活課)

現在の米衛連の役職として、婦人協力支部長 0班長があるが、性別を限定する役職は
現代においては役割を終えたものと認識している。すぐ廃止するわけではないが、各
支部や地区においてもあり方について話題としてほしい。

(2)会員からの意見

副会長は、 1名以上「婦人協力支部長」から選出することと規約に定めているが、
単に「婦人」としてはどうか。

7.記録


